

令和元年実施 町政懇談会の記録(04環境)

地区名	開催日	大項目	小項目	質問・意見の要旨	回答等の要旨 (※対応予定及び対応済は、朱書きで入力)	担当課等
北黒田	6月28日	04環境	隣地の雑草	自宅の隣にある空地の雑草については、1年に1回除草をしているが、すぐに繁茂する。適切に管理するよう役場からの指導をお願いしたが、いまだ適切な管理ができていない。いつ、どのように指導したのかの連絡もない。	原則、自己財産は、自己で管理することになっている。適切な管理がなされず役場に相談があった場合は、相談を受けた担当課から、適切に管理するよう土地の所有者に対して文書を送付している。ただし、役場には強制力がないことから、お願いの文書となる。	町民課
北黒田	6月28日	04環境	ごみ収集	北黒田公民館前の資源ごみがあふれている、資源ごみの回収を個別収集にならないか。	資源ごみの回収場所を大字で検討してほしい。大字が検討している一時的な期間については、個別収集にすることも対応可能であるが、回収効率や交通量との関係から常時の対応は困難である。なお、今後、大字が検討するに当たって、担当課の職員が協議に入ることはやぶさかではない。	町民課
北川原	7月11日	04環境	プラごみ	プラごみの処理はどうなっているのか。プラごみの出し方、指導はどうか。	リサイクル可能なものについては、リサイクルしている。プラごみの出し方については、適宜指導は行っている。	町民課
宗意原	7月23日	04環境	ごみ集積場	金平西組のごみの収集場所が役場敷地内にあり、見苦しいので変更してほしい。	ごみの集積場所は大字が決定し、町が集積場所のごみを回収する。収集場所の変更については大字で検討してほしい。 ※ 区長から「その場所については住民と話をして異動している。」との報告があった。	町民課
恵久美	5月31日	04環境	ごみ集積場	県道脇のごみ集積所の利用は、上高柳地区が利用しているが、不法投棄等で適正利用ができていない。町としてできることはないか。	質問の場所は、把握している。長年の経緯もあることから、町として何ができるか検討したい。 6/21に指摘のあったごみ集積所にパイロンを設置し、不法投棄禁止の看板を設置し、適切な利用について啓発した。また、上高柳区長に対し、ごみ集積所の変更のお願いをした。	町民課
塩屋	7月26日	04環境	ごみ集積場	ごみ集積場の設置に関する決まりはあるのか。	ごみ集積場は、各地区で場所を決めて町民課へ届け出している。集積場を変更する場合にも、町民課への届け出る必要がある。	町民課
大溝	4月18日	04環境	ごみ収集車	ごみ収集車の音量が小さい。	事業者伝える。	町民課
本村	5月24日	04環境	ごみ収集車	ごみ収集車の音量が小さくて聞き取れない。	他の地区から同じ意見があり、事業者伝えてる。本村地区についても伝えてる。	町民課
宗意原	7月23日	04環境	ごみ収集車	ごみ収集車の流す「まさき色の風」の音量が小さく聞こえない。	現場を確認し、業者に伝える。	町民課
永田	4月24日	04環境	長尾谷川	県管理河川である神寄川は、カーブ部分に土砂が堆積し、流れが悪くなっている箇所がある。愛媛県に対応を要望したいが、どのようにすればよいのか。	町内には、愛媛県が管理する河川が数本あり、適切な管理をお願いしているが、どの河川も予算の関係により十分な管理が行われていない状況である。場所を確認し、町からも要望する。また、大字から県に要望する場合、まちづくり課で連絡先などを問い合わせしてほしい。 要望済み。R1.5.7	まちづくり課
東古泉	6月25日	04環境	長尾谷川	長尾谷川の除草については、今まで大字で実施してきたが、昨年頃から法面付近の除草については松前町が行い、それ以外の法面や河床等の労力がかかる部分の除草を大字がすることになった。労力がかかる作業を大字が担当するのはおかしくないか。	堤防の天端を町道に認定している場合は、道路管理者である松前町が町道を管理する目的で天端周辺の除草をしている。本来であれば、町道以外の部分は愛媛県が管理することになるが、大字が愛媛県のアイリバー制度に登録していることから、町道以外の部分の除草等は大字が行っている。除草の範囲を変更したい場合は、愛媛県と協議してほしい。	まちづくり課
北黒田	6月28日	04環境	長尾谷川	防災の観点から、愛媛県に対して長尾谷川の河床掘削を要望してはどうか。	長尾谷川については、河川管理者である愛媛県が下流から上流に向けて、河床掘削に併せてアシなどを撤去しており、現在では国道56号の上流まで河床掘削が実施されている。	まちづくり課

令和元年実施 町政懇談会の記録(04環境)

地区名	開催日	大項目	小項目	質問・意見の要旨	回答等の要旨 (※対応予定及び対応済は、朱書きで入力)	担当課等
宗意原	7月23日	04環境	長尾谷川	松前中学校の南側にある長尾谷川にアシが生い茂っているが除草しないのか。	河川管理者である愛媛県からは、河川整備の予算はある程度確保できているので、予算の執行状況を見ながら検討したいと聞いている。	まちづくり課
本村	5月24日	04環境	長尾谷川	長尾谷川には、雑草が生えごみが多く溜まっているが、整備はしないのか。	長尾谷川は愛媛県管理の河川であることから、愛媛県に対処するよう要望をしている。一部には葦などが生えているが、徐々に下流から上流に向かって河床掘削を実施しており、現在では国道56号の上流部まで整備されている。	まちづくり課
南黒田	5月7日	04環境	大谷川	大谷川の東垣根部分が急に曲がっており、大雨時には河川の水があふれることが懸念される。また、河床に木が生えているが、何とかならないか。	大谷川は、愛媛県の管理河川であり、改修済みと聞いている。直角に曲がっている部分については、河川断面を大きくしていることから心配はないと考えている。河床に生えている樹木の伐採や堤防の除草については、時期を見て愛媛県に要望している。除草については、1年に1回愛媛県が実施している。	まちづくり課
横田	5月21日	04環境	大谷川	愛媛県が管理している大谷川に生えている雑草やごみについて、できるだけ早め対処してほしい。また、対処する区間を広くしてほしい。	大谷川の雑草などへの対応については、毎年愛媛県に要望している。愛媛県からは、今年度についても一定の予算が確保できたと聞いているが、整備箇所については特定できていないとのことであった。	まちづくり課
恵久美	5月31日	04環境	神寄川	神寄川の河床には、アシやカヤなどの雑草が生えており、大雨時には氾濫が懸念されることから、区長から対応してもらおうよう要望書を提出した。その後どのようになっているのか。	区長から要望書を受け取った後、管理者である愛媛県に対して同様の要望を行った。その後、愛媛県からは、河川を管理するに当たって、堆積した土砂や立木など治水上支障となるものを除いているので、まずは現地測量を実施し、現状を把握した上で検討したいとの回答があった。	まちづくり課
昌農内	7月24日	04環境	臭気	重信川堤内墓地近くで、コールタール臭が風向きによってはひどく、気分が悪くなる時があるが、企業に対し、脱臭装置の改修等の指導はできないか。	現地を確認する。 後日、現場確認を行ったが、臭気は確認できなかった。臭気を測定することは可能だが、規制できる基準はない。	町民課
新立	8月29日	04環境	漁協からの生ごみ	魚を処理した後の生ごみを港湾内に捨てているので指導してほしい。動物性の生ごみであるため、野菜の肥料にするなど上手に利用することができないか。	港湾内に捨てていることについては、事実を確認して指導する。 指導済み。R1.9.18	産業課
本村	5月24日	04環境	松前港の廃棄物、小屋	松前港には、冷蔵庫などが廃棄され、老朽化した小屋などがある。どうにかならないか。	捨てられている冷蔵庫などの廃棄物と小屋については、愛媛県に対応を要望し、廃棄物については、平成30年3月時点で愛媛県が回収している。また、老朽化した小屋については、法的に撤去できるのは愛媛県であり、県も承知しているが、所有権等が発生しているので、撤去などの具体的対策を行う時期は不確定とのことであった。	まちづくり課

20件